
文教経済常任委員会記録 

招集年月日   令 和 ６ 年 ６ 月 ６ 日（木） 

招 集 場 所   日高市役所 第２委員会室 

開閉の日時   開 会   ６ 月 ６ 日  午前  ９ 時 ００ 分 

   閉 会   ６ 月 ６ 日 午前 １０ 時 ４６ 分 

出 席 委 員 委 員 長 金 子  博 副委員長 新 井  均 

 委   員 成 田 奈 緒 子 委   員 近 藤 沙 織 

 委   員 横 尾 貴 文 委   員 和 田 貴 弘 

 委   員 三 木 伸 也 委   員 大 澤 博 行 

 議   長 鈴 木 健 夫   

欠 席 委 員 な  し    

    

説明のため 

  出席した者 

  の職氏名 

な  し    

    

    

    

書    記 事 務 局 長 林  政 男 次    長 鈴 木 克 明 

 主   幹 金 子 砂 知 子 主    事 小 山 和 也 

事   件  

・所管事務調査について 

調 査 の 経 過 

（別紙のとおり） 



調 査 の 経 過 

 

＜開 会＞ 午前９時００分 

◦金子委員長 ただいまの出席委員は、７名であります。これより文教経済常

任委員会を開会いたします。 

  

＜現地調査について＞ 

  ◦金子委員長 日高市立武蔵台小中学校制服自由化の所管事務調査に係る現

地調査を直ちに行います。委員は正面玄関に集合してください。 

     （現地調査） 

 

＜事務調査（委員間協議）について＞ 

  ◦金子委員長 ただいまの出席委員は全員です。これより事務調査を始めます。 

事前に提示した執行部からの資料と本日行った現地調査を踏まえ、次

回の委員会で説明員に出席いただいて説明及び質疑を行います。 

     今後の進め方について正副委員長で整理しましたので、資料を配布しま 

す。 

      （資料配布） 

本件事務調査がスムーズに進められるように、議事進行するにあたり

（１）から（６）までの項目を設定しました。各項目ごとに資料確認又

は説明員による説明の後、質疑応答を行う案となっています。 

（１）から（３）までは各委員の共通認識とするため、基礎的に確認し

ておきたい項目で、（４）から（６）までが本調査の本題となる項目とな

っています。 

なお、各項目は複合的に関係する部分があるため、各項目ごとに順を

おって進めていきますが、前の項目に戻るような質疑等も可とし、柔軟

に運用することとしたいと考えています。 

     大きい黒丸が説明員に求める説明ですが、その下の小さな中点は、この

ような視点で、このようなことを踏まえた、説明内容としていただきたい

といったことで列挙しました。 

項目ごとに説明を受け、質疑・応答をしていくといったことで、執行部

とのやり取りが煩雑にならないように進めていきたいと思います。 

      他に事前にこのような視点で説明を受けたいということがあれば、ご意

見をお願いします。 

       委員の皆さんから何かありますか。 

◦横尾委員 制服納入業者とのやり取りを（４）に入れてはどうかと思います。 

◦和田委員 制服納入業者といっても販売業者、反物を作る業者もある。そう

いったことも踏まえて入れていったほうがよいのではと思います。  

  



  ◦成田委員 ７年生の制服購入状況とリサイクルの在庫状況を入れたらどうか

と思います。 

  ◦大澤委員 そういったことは質疑で聞けばいいと思います。 

  ◦林事務局長 資料に提示させていただいたのは、このような内容を踏まえて

説明をいただくというもので、質疑ではありませんので、細かいことは質

疑していただくのがよろしいかと思います。  

  ◦金子委員長 それでは、このとおり進めることとし、執行部へも列挙した視

点を踏まえたうえでの説明をお願いしていきます。 

早速ですが、今決定した進め方うち資料の（１）日高市立武蔵台小中学 

校の概要について、（２）学校の設置・管理（教育委員会と学校・教職員

の関係）について、（３）校則についての３項目について、確認を行いま

す。 

     （１）の資料及び（２）、（３）の概要説明の資料を配布します。 

      （資料配布） 

     （２）、（３）の具体的な資料については、事前に皆さんにお配りした資

料のうちホチキス止めの資料、資料１、資料２－１、資料２-２、資料３

とある資料です。 

本日お持ちの方は確認いただければと思いますが、資料１が（２）学校

の設置・管理（教育委員会と学校・教職員の関係）についての資料です。 

資料２－１、２－２、３が（３）校則についての資料になります。 

     今お配りした資料と照らし合わせながら確認をしていただけるとわか 

りやすいと思います。 

これらは、本題に入る前の基礎的な整理となる資料になります。 

  共通認識のもと、（３）以降に入っていきたいと思いますので、これらの

資料を各自確認していただいたうえで、執行部から提出された資料の確認

、質疑を行ってください。 

次回は、本日決定したこの資料に基づき（３）の説明員による確認から

会議を進めますので、項目ごとに、ある程度質疑をまとめてきていただき

ますようお願いします。  

なお、今回は議案質疑ではありませんので、質疑の回数等の制限はあり

ません。柔軟な運用にしていきます。 

ここまでの点で何かご意見等ございますか。 

     （なし）  

 

＜その他＞  

◦金子委員長 次回は６月１３日一般質問３日目、午後３時に行います。 

  通知を配布します。 

  （通知配布） 



また、次回で説明及び質疑が終わらない場合は、閉会中に続きを行うこと 

も想定しております。その際は日程調整にご協力いただきますようお願いい

たします。 

 

全体を通して何かご意見等ございますか。 

   （なし） 

 

  

＜閉  会＞ 午前１０時４６分 

◦金子委員長 以上で、文教経済常任委員会を散会いたします。 

 

 

 

   

文教経済常任委員会 

                       委員長  金  子   博 

 


